

## CARBAJOSA DE LA SAGRADA



Ángel Emilio Olmedo (Transformadores Gedelsa), Pedro Samuel Martín (alcalde), Carmen Cenjual, Tomás González y José Ramón González (Música&Arte) y Alfonso Barbero (Grupo Barbero) recibieron los premios. | ENE

# Grupo Barbero recibe el premio 'Carbajosa Empresarial' por sus 125 años de andadura profesional

El Consistorio se viste de gala en la entrega de la tercera edición de sus galardones que reconocen el desarrollo económico local

EÑE | CARBAJOSA

El Ayuntamiento de Carbajosa de la Sagrada se vistió ayer de largo para entregar los 'Premios Carbajosa Empresarial', que este año cumplen su tercera edición y con los que pretende reconocer el trabajo desempeñado por las empresas del municipio a favor del desarrollo económico de Carbajosa y su aportación en la creación de empleo.

El nuevo tercer colegio del municipio acogió el acto, en el que participaron más de 160 personas, entre autoridades locales y provinciales y empresarios,

### INICIATIVA

#### Consolidación

La importancia de las 220 empresas ubicadas en los polígonos El Montalvo I y III para Carbajosa hace que esta iniciativa empresarial que reconoce la actividad que desarrollan esté consolidada.

#### Gala

El mago Miguelillo presentó la gala en la que se informó sobre la ampliación del suelo industrial y el 'Cuaderno Empresarial'.

para compartir el reconocimiento y homenaje que este año se rinde a Grupo Barbero en la categoría de trayectoria empresarial. La larga andadura de este grupo de empresas familiares, con 125 años de historia, y su apuesta por la innovación y las energías renovables le han hecho merecedor del premio.

La empresa Transformadores Gedelsa, que fabrica y suministra para las principales compañías eléctricas españolas y extranjeras, obtuvo el premio a la Innovación y Desarrollo, y Música&Arte, Emprendedores.

## VILLARES DE LA REINA



### Los escolares de primer curso conocen el Ayuntamiento

El alcalde de Villares de la Reina, José Martín, junto a la edil de Educación, Teresa Polo, recibieron a los alumnos de primer curso de Primaria del colegio público de la localidad, que realizaron una visita a las instalaciones del nuevo Ayuntamiento para conocer de cerca la actividad municipal. | ENE

## SANTA MARTA DE TORMES

# Sólo el 2% de los vehículos controlados por la Policía infringen el límite de velocidad

EÑE | SANTA MARTA

La Policía Local de Santa Marta ha finalizado la campaña de la DGT que se ha llevado a cabo para concienciar a la población de los peligros que conlleva sobrepasar los límites permitidos de velocidad.

En total, los agentes han realizado 14 controles de velocidad, que se han desarrollado durante una semana, en los que han supervisado 2.616 vehículos y han interpuesto 55 denuncias, lo que supone que sólo el 2,1% de los conductores a los que se ha controlado han infringido los límites de velocidad, afirman el jefe de la Policía, Germán Michael Pérez, y el edil del área, Manuel Conde. Un resultado que pone

de manifiesto la importancia de las campañas y controles preventivos que está realizando el cuerpo de seguridad local para lograr una mayor sensibilización de los santamartinos respecto a las actitudes de los conductores al volante.

Los controles se realizaron en las dos vías del término municipal donde se registra el mayor número de accidentes de tráfico: carretera de Madrid y avenida de La Serna, en las que la velocidad media ha sido de 65 y 38 kilómetros por hora, respectivamente, en el caso de los vehículos, y en el caso de los camiones, circularon a 54 kilómetros en la carretera de Madrid y a 32 en la avenida de La Serna.



Germán Pérez, jefe de Policía, y Manuel Conde, edil del área. | ENE

## MONTERRUBIO DE ARMUÑA

# El Ayuntamiento ampliará el cementerio y construirá dos nuevas pistas de pádel

EÑE | MONTERRUBIO

El Ayuntamiento de Monterrubio de la Armuña destinará su dotación de los Planes Provinciales de la Diputación de Salamanca a la construcción de dos nuevas pistas de pádel y las obras de ampliación del cementerio municipal.

La Corporación municipal ha dado el visto bueno a los dos proyectos, que tendrán una inversión global de unos 80.000 euros. Las dos pistas de pádel se construirán en un terreno dotacional en zona de Capesa y supondrán una inversión de 35.000 euros. Con estas instalaciones, el Ayuntamiento da res-

puesta a la demanda de los vecinos que tienen cada vez mayor afición por esta modalidad deportiva y que en estos momentos tienen que trasladarse a Villares de la Reina para practicarla.

La otra obra incluida en los Planes Provinciales será la ampliación del cementerio en el terreno situado delante del actual, que se ha quedado pequeño y obsoleto para cubrir la demanda de una localidad en constante crecimiento. Por ello, el objetivo es construir en el nuevo espacio nichos y columbarios que permitan acoger a un mayor número de vecinos y familiares difuntos.